



Antisipasi Kunci Jawaban

Sekolah Simpan Ponsel Siswa di Luar Kelas

• **JOGJA**—Sejumlah SMA di DIY mengambil kebijakan menyimpan dan mengecek telepon seluler (ponsel) siswa mereka yang mengikuti Ujian Nasional (UN). Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi munculnya isu kunci jawaban palsu seperti halnya tahun lalu.

"Kami mengumpulkan ponsel siswa sebelum ujian dimulai sejak hari pertama lalu (Senin 28/4-red)," papar Kepala SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta Abdul Qudus kepada wartawan disela-sela melakukan pengawasan UN di sekolahnya.

Menurut Abdul, ponsel-ponsel itu tidak hanya dikumpulkan, namun juga dicek isinya. Sehingga sekolah bisa memastikan tidak ada SMS (pesan singkat-red) kunci jawaban yang masuk ke ponsel siswa.

"Dari pemeriksaan ponsel siswa, kami tidak menemukan adanya sms berisi kunci jawaban," ujarnya.

Kebijakan pengecekan isi pesan singkat peserta UN itu, lanjut Abdul sebagai bagian dari kesepakatan sekolah dengan siswa.

Sebab sekolah berharap pelaksanaan UN kali ini tidak terganggu isu adanya bocoran soal dan kunci jawaban. "Siswa juga ikhlas menitipkan ponselnya sesaat sebelum memasuki ruang ujian," jelasnya.

Anggota pengawas sekolah model Dirjen Pendidikan Menengah (Dikmen) Kemendiknas Sri Endah yang menjadi pengawas di sekolah itu membenarkan tidak munculnya isu kunci jawaban.

"Dari pengamatan selama selama tiga hari memang aman dan tidak muncul isu itu," jelasnya.

Secara terpisah Kepala SMAN 10 Yogyakarta, Timbul Mulyono menjelaskan, sekolah itu juga mene-

rapkan kebijakan penyimpanan ponsel di meja luar ruangan. Pengumuman tersebut bahkan ditempelkan

di dinding luar kelas.

"Kami menyediakan meja penitipan tas dan handphone di luar

kelas sehingga siswa dipastikan tidak membawa handphone ke dalam kelas," jelasnya. (ptu)



PENITIPAN PONSEL—Kepala SMA Muhammadiyah 7 Yogyakarta Abdul Qudus menunjukkan tempat ponsel yang ditiptkan siswa peserta UN di sekolah setempat, Rabu (20/4). Kebijakan ini diambil sejumlah sekolah untuk mengantisipasi munculnya isu kunci jawaban soal palsu. YVESTAPUTU AYU/BERNAS JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005